PERIÓDICO

REF**Ö**RMA

PÁGINA

4

FECHA

SECCIÓN

9/11/24

LEGISLATIVO





REBELIÓN

Los Magistrados de Circuito y los Jueces de Distrito se rebelaron contra el Consejo de la Judicatura Federal porque se vieron traicionados (iy con razón!).

Ya tenemos una probada, un hecho que demuestra cómo van a actuar los que van a ser sustituidos por el nuevo tribunal disciplinario (una especie de Gestapo a la mexicana).

Definitivamente el Poder Judicial va a ser sometido por el Gobierno de Claudia Sheinbaum.

JUAN IGNACIO MARTÍ / CDMX